

Para todos

Massachusetts podrá celebrar bodas gays

WASHINGTON, D.C. — El Tribunal Supremo de Estados Unidos rechazó anoche bloquear los matrimonios entre gays en Massachusetts. Con ello se con-



Los americanos gay podrán casar en Massachusetts de mayo el 17.

vertirá en el primer estado norteamericano donde este tipo de enlaces estarán autorizados a partir del próximo lunes.

Con su decisión, el Tribunal ha rechazado un último recurso presentado por grupos conservadores que ya había sido

desechado por un tribunal de menor rango.

En su demanda, los grupos conservadores argumentaban que el Tribunal Supremo de Massachusetts

se había excedido en su autoridad al emitir un fallo en el que indicaba que la prohibición de matrimonios entre gays era inconstitucional. Este argumento fue desestimado por un tribunal de apelaciones el pasado jueves.

La decisión fue recibida con alegría por parte de los activistas en favor de los derechos de los gays. Por contra, fue duramente criticada por el Consejo de Libertad, un grupo conservador cuyo líder indicó que la batalla contra los matrimonios gay estaba "lejos de concluir".

El asunto ha generado multitud de protestas a nivel nacional. El presidente estadounidense, George W. Bush, llegó a pedir una enmienda constitucional donde se fijara un concepto de matrimonio en términos tradicionales. "El matrimonio entre un hombre y una mujer es lo ideal", dijo Bush.

Su principal rival en las elecciones presidenciales, el demócrata John Kerry, rechazó los matrimonios entre gays, aunque dio su apoyo a las uniones civiles.

El 'Gay and Lesbian Atlas' Anuncios

El "Gay and Lesbian Atlas" de Gary Gates y Jason Ost, emplea datos del censo del 2000 para presentar un panorama estadístico de los hogares homosexuales

de los dos sexos en todo el país.

Aunque el censo no pidió información sobre la orientación sexual, y por lo tanto no pudo contar la población general gay y lesbiana, sí registró 594.391 parejas de personas del mismo sexo que viven juntas.

El atlas incluye (temporalmente agotado) tablas de los 50 estados y 25 ciudades grandes, con la distribución geográfica de las parejas, y destaca características como la edad, la raza y cuántas crían niños.

Las grandes ciudades con el mayor número de parejas homosexuales per capita son San Francisco y Oakland, California; Seattle, Washington; Fort Lauderdale, Florida, y Austin, Texas.

Vermont encabeza a todos los estados en concentración de parejas homosexuales como proporción de la población total, seguido por California, Washington, Massachusetts y Oregon.

Gates y Ost hallaron que las parejas con hijos suelen vivir en estados que no se caracterizan por tener grandes comunidades gay. Misisipí, Dakota del Sur, Alaska, Carolina del Sur y Luisiana tienen la mayor proporción de parejas homosexuales que crían niños.

Urban Institute Press: www.uipress.org

Los italianos, en contra de los matrimonios entre gays

ROME, ITALY — Los italianos están a favor de reabrir los prostíbulos, del aborto y de la eutanasia pero se muestran contrar-

ios a la legalización de las drogas ligeras y de los matrimonios entre gays, según la última encuesta del Eures, Instituto de Investigación Económica y Social.

Además, los italianos siguen confirmando su apoyo al divorcio, cuando se cumplen 30 años del referendo que lo legalizó. El 77 por ciento de los entrevistados expresa su apoyo a la ley sobre el divorcio frente al 10,2 por ciento. Las más favorables son las mujeres, mientras que los más contrarios son los mayores de 54 años y que se identifican con los partidos centristas.

El 61,6 por ciento se declara favorable a la eutanasia en casos de grave enfermedad, mientras que un 54 por ciento dice sí a la fecundación asistida. Asimismo, del sondeo resulta que el 61 por ciento de los italianos está a favor de la clonación terapéutica y de órganos, respecto al 25,2 por ciento que se muestran contrarios.

Sobre los temas de actualidad en Italia, como conceder el voto a los inmigrantes, se muestran de acuerdo el 56 por ciento de los italianos, mientras que se declaran contrarios a la legalización de las drogas ligeras el 53,3 por ciento de los entrevistados.

Los italianos son también favorables al aborto (59 por ciento) y a la apertura de los prostíbulos, ilegales en Italia. Así, el 60,5 por ciento, sobre todo los hombres, considera que sería mejor volver a autorizarlos.

El menor porcentaje recogido lo registra la posibilidad de matrimonios entre los gays. Sólo el 36,1 por ciento de los entrevistados se declara a favor respecto al 42,7 de los que se oponen y un 17,7 de indecisos. Por último, una amplia mayoría, el 74 por ciento, se muestra contrario a la pena muerte.

**Everyone is at risk.
And everyone needs to be tested.
Respect yourself. Protect yourself.**

Free HIV & Syphilis Testing at
Charlotte Lesbian & Gay Community Center
Third Wednesday of every month
from 5-7 pm

M
Metrolina AIDS Project

For more information contact Metrolina AIDS Project at (704) 333-1435

Central Station

Open 5:00 p.m. to 2:00 a.m. Every Nite

All Aboard for Nightly Specials!

Monday & Tuesday: Domestic Beer \$1
Wednesday: House Beer \$1.75, Well Drinks \$2
Thursday: Can Budweiser \$1
Friday: Coors Light \$1.75, All Bum Drinks \$2
Saturday: Rolling Rock \$1.75, All Vodka Drinks \$2
Sunday: House Drinks \$2.00

Pool Tournament
Every Tuesday & Thursday
\$50 Cash Prize

\$5 Yearly Membership.
NEVER
a COVER for Members!

2131 Central Ave
Charlotte (704) 377-0906